



Operativo municipal de Peluquería y Salud en Feria La Quebradilla

Alcalde Patricio Ferreira junto a la concejala Alejandra Becerra valoran operativo municipal de peluquería en sector de la popular Feria la Quebradilla, donde además se prestó servicio de salud de Empa, Vacunatorio e inscripción de Per Cápita.

El jefe comunal felicitó el despliegue de profesionales de peluquería egresados de los cursos impartidos por la municipalidad de Alto Hospicio, asimismo al equipo de salud municipal que atendieron cientos de vecinos y vecinas que realizaban sus compras, y comerciantes que ofertan sus productos en el lugar.

Subrayó en la importancia de acercar los servicios públicos a la comunidad, en esta oportunidad, con peluqueros y peluqueras que cortaron el cabello de manera gratuita a los niños y niñas y todas las personas que requerían sus servicios. También se instalaron stands del área de Salud

que entregó prestaciones de examen de medicina preventiva del adulto (EMPA) para evaluación de la salud; módulos de inscripción de Per Cápita en Consultorio o Cefam que permite aumentar la recaudación de los recursos comunales para mejorar infraestructura, contratar más personal e incluir nuevas prestaciones, entre otras; y los vacunatorios que inmunizaron contra la Influenza, el Covid-19 y neumococo 23, que protege contra 23 tipos de bacterias que causan la enfermedad neumocócica.

Por otra parte, la concejala Becerra destacó la concurrencia de niños y niñas, sobre todo, que fueron beneficiados con corte de pelo y también las familias. Una jornada familiar que el municipio brinda a la comunidad, en la cual también se dispuso de módulos de salud, juegos inflables, un show infantil con la popular Tía Yuyu, y la entrega de trocitos de tortas y colaciones saludables.